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商品券」ですが

きのとう割当分の

きのとうでの

にはまだあるかも

ングモールなどでは

の販売もあるそうです

販売は終わりましたが

用期限は来年（平成

月 7 日まで有効

いますので、奈良県内

害者関連事業所（

販売する商品であれば

商品券でこれまで

。もしまだプレミアム

奈良県内の障害者施設

授産商品のご

ちろんその際はふきのとう

ります。 

さて、奈良県から

プレミアム商品券

商品券とは一線

授産商品に対して

商品のみという

プレミアム率

とうで早々に完売

魅力的なものとなっています

によって「授産商品

ことを目的」としているところは

先駆的な取り組

ところで、商品券

はみんなのために みんなは
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紹介しました「はたらく

ですが、皆様の

の販売は終了

きのとうでの販売分は

にはまだあるかもしれません

ングモールなどでは授産商品

もあるそうです。

わりましたが、

平成 28 年）

有効となって

奈良県内の障

（一部を除く

であれば、￥

これまで通り￥５００

まだプレミアム商品券

障害者施設・事業所

ご購入をいただ

ふきのとうへの

から発行されたこの

商品券」は巷で

一線を画すもので

して利用できる

のみという限定的

率がその分高

完売してしまったことからもわかるように

なものとなっています

授産商品の認知度

としているところは

組みだと思います

商品券の活用によって

みんなは一人
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の好評を得まして

終了してしまいました

は終了しましたが

しれませんし、奈良県内

授産商品の販売会

。また、ふきのとうでの

、使

障

く）

、￥２５０でご購入

５００分の授産商品

商品券をお持ちの

事業所に足を

いただければ

へのお越しを

されたこの「はたらく

で販売されている

もので、障害のある

できる商品券となっています

限定的な使用範囲

分高く設定されており

してしまったことからもわかるように

なものとなっています。また、この

認知度を高め、販路

としているところは他の商品券

います。 
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まして、早くもふ

してしまいました。 

しましたが、他の事業

奈良県内のショッピ

販売会などもあり

ふきのとうでの商品

購入いただいた

授産商品が購入でき

ちの皆様は

を運んでいただ

ければと思います

しをお待ちしてお

はたらく障害者応

されているプレミア

のある人が作

となっています

使用範囲ではあります

されており、ふきの

してしまったことからもわかるように

この商品券の活用

販路を拡大する

商品券とは違

変化はあったので
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「サントアースⅡの活動」

最近

動を

活動内容

したが

形になってきました

などを

たり

す。

絵

に安定

時や

が好

これからもさらにサントアース

いきたいと

「サントアースⅡの夏」

暑

ました

開所

と思

まず

達して

ました

しょうか？ふきのとうでは

発行され 8 月中

その間での売り

６月～８月（5

なりにくい）の対前年比

前年比の平均は

はないのかもしれません

といいたいところですが

スタッフ等からの

とのこと。また

買いに来られるお

逆に商品券を

ートの記入、スタッフには

おかけした感は

ていくことを考

ちろんですが、

年度も引き続き

ことを願います

 

 

 

「サントアースⅡの活動」

最近のサントアース

を紹介します

活動内容を試行錯誤

したが、最近になってようやく

になってきました

などを月に１回

たり、リハビリをしたり

。 

絵が好きなメンバーは

安定するもの

や、描くのが

好きで色々考

これからもさらにサントアース

いきたいと思っています

「サントアースⅡの夏」

暑さも和らぎ

ました。もうすぐ

開所したサントアース

思います。 

まず一つ目

して加工して

ました。竹を割

ふきのとうでは

月中ごろには

り上げを例に

5 月はあまり

対前年比でみてみます

は約150%。もちろん

はないのかもしれませんし

といいたいところですが、

からの聞き取りでも

また、商品券を

られるお客様もいらっしゃるとのこと

を販売するに

スタッフには煩雑

は否めませんが

考えれば、我々授産品

、購入してくださるお

き同様のプレミアム

います。 

「サントアースⅡの活動」

のサントアースⅡの

します。開所当初

試行錯誤していま

になってようやく

になってきました。レクリエーションや

回ずつ行っています

リハビリをしたり、好きな

きなメンバーは、

するもの」、「美しいもの

くのが苦しい時もあるようですが

色々考えながら描

これからもさらにサントアース

っています。 

「サントアースⅡの夏」 

らぎ、朝夕には

もうすぐ夏が終わろうとしています

したサントアースⅡのはじめての

目はそうめん

して、本格的なそうめん

割って節を抜

ふきのとうでは5月 24日よりこの

ごろには商品券の販売

に検証してみるとして

はあまり日数もなく

でみてみます

もちろん商品券

し、スタッフみんなの

、実際の商品販売

りでも、商品券

を使用してリピートで

もいらっしゃるとのこと

するに当たり、お

煩雑な販売フローで

めませんが、今後も

我々授産品を

してくださるお客様

のプレミアム商品券

「サントアースⅡの活動」 

の活

開所当初は

していま

になってようやく

レクリエーションや
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好きな映像を

、自分にとって

しいもの」と言

もあるようですが

描く姿は素敵

これからもさらにサントアースⅡの活動

 

には少し寒さを

わろうとしています

のはじめての

はそうめん流しです。スタッフが

なそうめん流

抜いて頑張って

よりこの商品券

販売を終えました

してみるとして

もなく比較の対象

でみてみます。この 3 か月

商品券だけの結果

スタッフみんなの努力

商品販売に携わった

商品券の影響は大

してリピートで同じ

もいらっしゃるとのこと。

お客様にはアンケ

フローでご迷惑

も授産品販売

を販売する側

客様にとっても

商品券が発行される

レクリエーションや料理、映画鑑賞

また個別に絵を

を見たりもしていま

にとって絵とは「精神的

言っています

もあるようですが、それでも

素敵です。 

活動を発展させて

さを感じるようになり

わろうとしています。今年

のはじめての夏を紹介したい

スタッフが竹

流しのセットができ

って作っても

商品券が

えました。

、先ず

対象には

月の対

結果で

努力で…

わった

大きい

じ商品
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側はも
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には竹が丸まってしま

使い物にならなくな

前日にもう一度作

大変でしたが

分立派なものができ

ントアースⅡの素敵

喜んでくれました

にスイカです

れました。メンバーの

の方から頂いたりとおやつの

ることが多かったです

でいました。来年

ています。スイカをくださった

ございました。 

最後に柳本の夏

のはしゃぐ声、夕暮

しめました。サントアース

めなので、子供の

い出したと言

世話になっている

いると思います。

も来ていたので

メンバーたちはあまり

ルグループに少し

、なんとサントアース

てました！毎日

にもいろんな

もメンバー全員元気

を送っていきたいです

まってしま

にならなくな

一度作り

でしたが、その

なものができ、サ

素敵なテラスとよくマッチして

んでくれました。 

にスイカです。今年はスイカを

メンバーの家族さんから

いたりとおやつの

かったです。どれも

来年はスイカ割

スイカをくださった

夏祭りですが

夕暮れ時の風

サントアース

の頃、自分の

言っていました

になっている地域の

。今年は奈良

ていたので、会場は

メンバーたちはあまり見る機会

し戸惑っていました

なんとサントアースⅡのメンバー

毎日ぐっすりと

にもいろんな事があった

全員元気に迎

っていきたいです。

なテラスとよくマッチして

はスイカを食べる

さんから頂いたり

いたりとおやつの時間にスイカを

どれも甘くておいしく

割りができたらいいなと

スイカをくださった方々、本当

りですが、屋台や舞台

風など夏祭り

サントアースⅡのメンバーは

の住んでいた

っていました。ふきのとうとしても

の方との交流

奈良のご当地アイドル

は盛り上がっていましたが

機会が少ない

っていました(笑)

のメンバーが

ぐっすりと寝られることでしょう

があった今年の夏

迎えられるように

。 

なテラスとよくマッチして、メンバ

べる機会に恵

いたり、ご近所

にスイカを食

くておいしく、皆喜

りができたらいいなと思

本当にありがとう

舞台、子供たち

り独特の雰囲気

のメンバーは年齢が

んでいた場所の夏祭

ふきのとうとしても

交流の場になって

アイドル「ルシャ

がっていましたが

ない最近のアイド

)。ビンゴゲーム

が高級まくらを

られることでしょう。 

夏でしたが、来年

えられるように、日々

メンバ

恵ま

近所の

食べ

皆喜ん

思っ

にありがとう

たち

雰囲気

が高

夏祭り

ふきのとうとしても普

になって

ルシャ

がっていましたが、

のアイド

ビンゴゲーム

まくらを
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新しいスタッフのご紹介
西浦

 福祉

たくさんありますが

皆さんと

すので

 主

バーの

ていきたいと

芝田

７

以前

作成

かけに

になり

今

見知

材料

服でき

何事

いを

精いっぱい

ろしくお

新しいスタッフのご紹介
西浦 暢高さん

福祉の仕事は

たくさんありますが

さんと共に活動

すので、よろしくお

主に畑の作業

バーの皆さんと

ていきたいと思

芝田 加代子さん

７月より入社

以前は建設関係

作成する事務の

かけに人のお世話

になり、ご縁があって

今までとは全

見知りをするので

材料でもありましたが

できるといいなと

何事も受け身

いを大切にし日々勉強

いっぱい頑張

ろしくお願いします

新しいスタッフのご紹介
さん 

は、経験が少

たくさんありますが、これから

活動して頑張

よろしくお願いします

作業や清掃作業

さんと楽しみながら

思っています

さん 

入社しました芝田

建設関係の会社

の仕事をしておりました

世話をする仕事

があって入社

全く違う職種

りをするので、そこがこの

でもありましたが、仕事

るといいなと思っています

身になってきた

日々勉強だと

頑張っていきたいと

いします。 

新しいスタッフのご紹介

少ないので分

これから経験を積

頑張っていきたいと

いします。 

清掃作業などの活動

しみながら働くという

っています。 

芝田です。 

会社で入札や契約

をしておりました

仕事に就きたいと

入社することになりました

職種に加えて自分

そこがこの仕事をする

仕事を通じてそんな

っています。 

になってきた時代ですが

だと思って自分

っていきたいと思っていますので

新しいスタッフのご紹介 

分からないことが

積んでメンバーの

っていきたいと思っていま

活動を通して

くという事を目標

契約などの書類

をしておりました。母の病気

きたいと考えるよう

することになりました。

自分はかなりの

をする一番の

じてそんな部分

ですが、一つの

自分のできることを

っていますので

 

からないことが

んでメンバーの

っていま

して、メン

目標にし

書類を

病気をきっ

えるよう

。 

はかなりの人

の不安

部分も克

つの出会

のできることを

っていますので、よ


